
Bürgermeister Raetz schlägt statt einer Verweisung in den zuständigen Ausschuss vor, den 
Antrag direkt zur Stellungnahme an den Landesbetrieb weiterzuleiten, damit nicht unnötig Zeit 
vergeudet werde. 
Der Vorschlag findet einvernehmliche Zustimmung. 
 
Ratsherr große Deters regt an, in vergleichbaren Fälle zukünftig immer so zu verfahren. 


